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 第一人稱 第二人稱 第三人稱 

單數 I love You love (He/She/It) loves 

複數 We love You love They love 

主詞是單數名詞時，動詞加 s / es / ies 

主詞是複數名詞時，動詞不加 s 

I love you. (我愛你) 

We watch a movie. (我們看了一部電影) 

She likes cat. (她喜歡貓咪) 

He watches a movie. (他看了一部電影) 

如果主詞是一般名詞時: 

My friend studies hard. (我的朋友用功讀書) 

My friends study hard. (我的朋友們用功讀書) 

That girl likes to sing. (那個女孩喜歡唱歌) 

The two girls like to sing. (那兩個女孩喜歡唱歌) 

如果主詞是 I/You/We/They時: 

 
動詞後面不用加 s / es / ies 

在主詞是第三人稱單數時，

動詞後面才要加 s / es / ies 


